

Sur proposition de M. le Commissaire Hébert, appuyée par M. le Commissaire Côté, il est

Résolu: D'approuver ledit rapport.

5.—(22307) Soumis un rapport du Surintendant de Police, approuvé par le Maire-Suppléant, recommandant la nomination des constables suivants:

No 569, Jean Gauthier, pour remplacer Philippe Deschênes, démissionnaire;

No 924, René Lachapelle, pour remplacer A. Dinelle, démissionnaire.

Sur proposition de M. le Commissaire McDonald, appuyée par M. le Commissaire Côté, il est

Résolu: D'approuver lesdites nominations.

6.—Soumis un rapport du Chef du Département des Incendies, approuvé par Son Honneur le Maire, recommandant d'accepter la résignation du pompier Alfred Ladouceur.

Sur proposition de M. le Commissaire McDonald, appuyée par M. le Commissaire Côté, il est

Résolu: D'accepter ladite résignation.

7.—Soumis un rapport du Chef du Département des Incendies, approuvé par Son Honneur le Maire, recommandant de ratifier la nomination de M. Amédée Robitaille, à la position de pompier, en remplacement de M. Alfred Ladouceur, démissionnaire.

Sur proposition de M. le Commissaire McDonald, appuyée par M. le Commissaire Côté, il est

Résolu: De ratifier ladite nomination.

8.—Soumis un rapport du Chef du Département des Incendies, approuvé par Son Honneur le Maire, recommandant de ratifier la démission du pompier Ernest Stewart.

Sur proposition de M. le Commissaire McDonald, appuyée par M. le Commissaire Côté, il est

Résolu: D'approuver ledit rapport.

9.—Soumis un rapport du Surintendant de Police, approuvé par Son Honneur le Maire, recommandant la nomination de M. Eugène Guérin, (No 229) comme constable, pour remplacer O. Lépine, décédé.

Sur proposition de M. le Commissaire McDonald, appuyée par M. le Commissaire Côté, il est

Résolu: D'approuver ladite nomination.

10.—Soumis un rapport du Surintendant de Police, approuvé par Son Honneur le Maire, recommandant la nomination de M. Henri Godin, comme constable (No 890), pour remplacer Arthur Bélanger, démissionnaire.

Sur proposition de M. le Commissaire McDonald, appuyée par M. le Commissaire Côté, il est

Résolu: D'approuver ladite nomination.

11.—Soumise une communication de Son Honneur le Maire, recommandant que M. Joseph-Pierre DesLauriers ne soit pas nommé à la position d'Inspecteur des Chaudières, et qu'un nouvel examen soit passé, pour ladite nomination.

Sur proposition de M. le Commissaire McDonald, appuyée par M. le Commissaire Côté, il est

Résolu: D'approuver ladite nomination.

M. le Commissaire Ainey prend son siège.

12.—(22587) Soumis un rapport du Député-Ingénieur en Chef, transmettant, pour approbation, le profil de l'avenue Oxford, entre les avenues Church et Monkton, ainsi que le profil de la rue Addington, dans le quartier Mont-Royal.

Sur proposition de M. le Commissaire Côté, appuyée par M. le Commissaire McDonald, il est

Résolu: D'approuver ledit profil, et d'autoriser le Secrétaire à le signer.

13.—(22596) Soumis un rapport de l'Architecte de la Ville, attirant l'attention du Bureau, sur le fait que les murs de fondation de la caserne de pompiers de Tétraultville n'ont pas l'épaisseur prévue au plan.

Sur proposition de M. le Commissaire Ainey, appuyée par M. le Commissaire McDonald, il est

On motion of Commissioner Hébert, seconded by Commissioner Côté, it was

Resolved: To concur in said report.

5.—(22307) Submitted a report from the Superintendent of Police, approved by the Acting-Mayor, recommending that the following constables be appointed:

No. 569, Jean Gauthier, vice Philippe Deschênes, who has resigned;

No. 924, René Lachapelle, vice A. Dinelle, who has resigned.

On motion of Commissioner McDonald, seconded by Commissioner Côté, it was

Resolved: To concur in said report.

6.—Submitted a report, from the Chief of the Fire Department, approved by His Worship the Mayor, recommending that the resignation of fireman Alfred Ladouceur, be accepted.

On motion of Commissioner McDonald, seconded by Commissioner Côté, it was

Resolved: To accept said resignation.

7.—Submitted a report from the Fire Department, approved by His Worship the Mayor, recommending that the appointment of Mr. Amédée Robitaille, as fireman, to replace Mr. Alfred Ladouceur, who has resigned be ratified.

On motion of Commissioner McDonald, seconded by Commissioner Côté, it was

Resolved: To concur in said report.

8.—Submitted a report from the Chief of the Fire Department, approved by His Worship the Mayor, recommending that the dismissal of fireman Ernest Stewart be ratified.

On motion of Commissioner McDonald, seconded by Commissioner Côté, it was

Resolved: To concur in said report.

9.—Submitted a report from the Superintendent of Police, approved by His Worship the Mayor, recommending that Mr. Eugène Guérin (No. 229), be appointed constable, vice O. Lépine, who died.

On motion of Commissioner McDonald, seconded by Commissioner Côté, it was

Resolved: To concur in said report.

10.—Submitted a report from the Superintendent of Police, approved by His Worship the Mayor, recommending that Mr. Henri Godin be appointed constable (No. 890), vice Arthur Bélanger, who has resigned.

On motion of Commissioner McDonald, seconded by Commissioner Côté, it was

Resolved: To concur in said report.

11.—Submitted a communication from His Worship the Mayor, recommending that Mr. Joseph Pierre Deslauriers be not appointed Boiler Inspector, and that a new examination be held for said position.

On motion of Commissioner McDonald, seconded by Commissioner Côté, it was

Resolved: That said recommendation be approved.

Commissioner Ainey took his seat.

12.—(22587) Submitted a report from the Asst. Chief Engineer, transmitting, for approval, the profile of Oxford avenue, between Church and Monkton avenues as well as the profile of Addington street in Mount-Royal Ward.

On motion of Commissioner Côté, seconded by Commissioner McDonald, it was

Resolved: To approve of said profile and to authorize the Secretary to sign the same.

13.—(22596) Submitted a report from the City Architect, calling the attention of the Board to the fact that the foundation walls of the fire-station, at Tétraultville, are not of the thickness provided for by the plan.

On motion of Commissioner Ainey, seconded by Commissioner McDonald, it was